

## Treffen mit dem Bundesrat

### Die Berufsschule Scala trifft die Schweizer Regierung

Am 24. April 2024 tagte der Bundesrat zum ersten Mal in Aarau. Beim anschliessenden Apéro im Foyer des Aargauer Kunsthhauses durfte die Bevölkerung mit den Bundesrät:innen in Kontakt treten. Diese Gelegenheit liess sich die Berufsschule Scala nicht entgehen.



Lernende mit Elisabeth Baume-Schneider

### Polizei und Armee

Während der Bewegungseinheit spazierten die Lernenden hin zum Grossratsgebäude. Viele Menschen waren bereits anwesend, weshalb die Lernenden noch nicht in das Foyer Einlass erhielten. Doch auch um das Kunsthaus herum gab es spannende Dinge zu beobachten, wie beispielsweise die vielen Polizisten und Armeeangestellte.



Lernender vor einem Polizeiauto

### Bundesrät:innen Hautnah

Sobald die Lernenden das Foyer betreten konnten, machten sie sich auf den Weg zu den Bundesräten. Dort hatten sie die Gelegenheit, ein Foto mit Elisabeth Baume-Schneider zu machen. Die SP-Bundesrätin lobte die Lernenden für die professionelle Art, mit der sie sie um ein Foto baten.



Lernende im Gespräch mit Elisabeth Baume-Schneider

### Im Austausch

Die Lernenden erhielten die Möglichkeit, brennende Politik-Fragen direkt an Frau Baume-Schneider zu richten. Ein einmaliges und eindrückliches Erlebnis.